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明倫学区小中一貫教育校推進委員会が設置されました 
 

７月５日（火）、新庄市立萩野学園を会場に、

平成２８年度第１回明倫学区小中一貫教育校

推進委員会が開催されました。 

本市では、平成１７年３月に策定した「いの

ち輝く新庄 もみの木教育プラン２１」に基

づき、各中学校区で小中一貫教育を進めてま

いりました。そして、平成２２年４月には「新

庄市小中一貫教育基本方針」、平成２４年４月

には「新庄市立小・中一貫教育校基本計画」を

策定し、いのち輝くたくましい新庄っ子を育

むために、学校、家庭、地域が一体となった小

中一貫教育の方向性を明確にしながら、実践

を図ってまいりました。 

本推進委員会は、それら本市の小中一貫教

育の基本方針や基本計画に基づきながら、明

倫学区における小中一貫教育校の推進に関す

る事項について協議し、その結果を新庄市教

育委員会に報告することを目的として設置さ

れております。委員には、学識経験者、明倫学

区の各校の地域の代表、各校ＰＴＡ会長及び

校長、そして萩野学園の校長の皆さまにご出席いただくとともに、教育委員会の教育総務

課及び学校教育課の各課長を加えた１３名の構成となっております。 

第１回の会議では、施設一体型の義務教育学校である萩野学園の校舎施設の見学、新庄

市の小中一貫教育の基本方針や基本計画、明倫学区の方向性や今後の進め方等について協

議していただきました。各委員の皆さまからは、下のような様々なご質問やご意見をいた

だきました。 

 

◇ 地区の同意をもらうとあるが、（北辰地区については）これまでの集まりの参加人数は

少ない。そのような中で、今後、（北辰小の）地区住民に（小中一貫教育校設立の進め方

を）浸透させていく考えについては？ 

⇒ 時間が必要と考えるが、様々な分野から話すことも大切と思っている。浸透につい

ては北辰学区についてこれまで過去３回（３～４月）の説明の際は後日「回覧」で報告

している。これからも今回をふまえ「明倫中便り」として流す予定。３つの地域間の温

度差はあるが大きな反対の声は聞かないので、更なる浸透を図って行く。 

 

◇ 沼田と北辰で行われている児童交流の成果は？ 

⇒ 様々な交流を通し、子ども同士の交流も活発になった。５年前から北辰・沼田の子ど

も達で交流事業を行った結果、入学時のトラブルが減少している。 
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◇ （新しい小中一貫教育校の）建設費用は萩野学園の場合の比では無いと思う。それを

考えれば明倫・沼田の用地を有効活用してほしい。 

⇒ どこに建てるかは協議中。基本設計の中で配置していく。敷地面積から見て、（明倫

は）萩野学園の比では無い。財政面で大きな課題ととらえている。 

 

◇ 開校予定であるＨ３３年度の児童・生徒数は？ 

⇒ ３校合わせて、Ｈ２８は７４７人、Ｈ３２は６９４人の予定。傾向としては右肩下 

がりとなっている。 

 

◇ 萩野学園について、（設立や運営面で）地域の方々が関わっていると感じている。地区

にある学童保育所の今後についてはどう考えているのか？ 学校は地域の拠点として考

えてほしい。 

⇒ 今回の推進委員会、各部会には萩野学園関係者にも参加してもらっている。学童に

ついては中央学童保育所の事もあり、次回あたりからのテーマと考えている。学校文

化は地域の宝と考えている。萩野学園の場合、跡地（泉田小 萩野小）利用も今後の課

題と捉えている。                            等 

 

以上のような協議を経て、最終的に以下の２点が確認されました。 

 

 

 

 

 

 

 

今後とも、推進委員会の協議の経過・結果等につきましては、明倫学区の保護者の皆さ

ま、地域の皆さまはもちろんのこと、多くの市民の皆さまにお知らせしてまいります。ど

うぞ、よろしくお願いいたします。 

 

★★ 各部会について ★★ 
 明倫学区小中一貫教育校推進委員会には、専門事項について調査検討する２つの部会も

設置されております。各部会では、第１回の会議がそれぞれ開催され、以下のような内容

について検討していただいております。検討結果につきましては、推進委員会において協

議いただくこととなっております。 

 

 

 

 

 

 

 

 
【お問い合わせはこちらへ】 

新庄市教育委員会  電話番号 （０２３３）－２２－２１１１ 

 施設設備等のことなど  ・・ 教育総務課 （内線４４１，４４３） 

 小中一貫教育の内容など ・・ 学校教育課 （内線４４０，４４９） 

教育課程検討部会 
＜検討内容＞ 

◇ 明倫学区の地域特性を生かした特色

ある教育課程について 

・４－３－２制について 

 ・教科教室等の必要諸室について 等 

施設整備部会 
＜検討内容＞ 

◇ 一貫教育校の建設形態について 

◇ 建設地について 

◇ 必要諸室について 

               等 

 

◆ 明倫学区小中一貫教育校の範囲は北辰小・沼田小・明倫中とし、これらを統合し新

設校として整備を図る。 

◆ 新設校は小中一貫教育の推進に最も効果的と評価される施設一体型の義務教育学

校とする。 


